

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **26. Februar 2015** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 24.02.2015

Betreff: Novelle zum Grazer-Altstadterhaltungsgesetz
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im November 2013 hat sich der Gemeinderat mit einer Petition an das Land Steiermark gewendet. Unter anderem wurden Zusammensetzung und Rolle der ASVK diskutiert. Ferner bat die Stadt Graz den bisher informell geführten Dialog innerhalb der ASVK gleich dem Informationsaustausch mit der Denkmalbehörde zu regeln. Es gab darauf basierend intensive Diskussionsprozesse zwischen der Stadt Graz, der Wirtschaftskammer Steiermark, der Kammer der Architekten für Kärnten und Steiermark und der Abteilung 9 des Landes Steiermark. Die Ergebnisse sollen in einer Novelle zum GAEG münden.

Da nicht zuletzt eine Petition der Stadt ausschlaggebend für diese Entwicklung war, stelle ich unbeschadet Ihrer inhaltlichen Zuständigkeiten namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit in Erfahrung zu bringen, inwieweit die in gegenständlicher Petition formulierten Vorstellungen und Wünsche der Stadt Graz in der neuen Gesetzesvorlage zur GAEG-Novelle realisiert werden?